
「泉中学校 再編検討委員会だより」    

■第５回再編検討委員会を開催しました  
 平成28年７月28日（木）午後７時から泉市民館において第５回再編検討委員

会が開催されました。 

 はじめに、泉中学校の統合先及び統合時期について、教育委員会から「平成

33年度に赤羽根中学校へ」という方針案と、泉中学校統合についてのアンケー

ト結果、伊良湖岬中学校統合についてのアンケート結果の説明がありました。

また、本年６月に開催した福江中学校及び赤羽根中学校の学校見学会での意見

についても教育委員会から報告がありました。 

 検討委員会の中の意見交換では、検討委員会としては、「統合時期はできる

だけ早くしてほしい」、「泉中学校は当初の予定どおり平成30年度に統合して

ほしい、それがだめなら１年おくらせて平成31年度に統合したい」、「自治会

関係者としては保護者の意見を尊重したい」などさまざまな意見が出されまし

た。 

 今後、８月23日（火）午後７時から泉校区説明会を開催後、校区の皆さんの

意見をお聞きして、その後、検討委員会として統合先、統合時期について意見

をとりまとめていく予定です。 

 主な内容については、以下のとおりです。 

 第５号     泉中学校再編検討委員会・田原市教育委員会 発行日 平成２８年８月１７日 

  

・泉中学校の再編に 

 関すること 

主な協議事項 ■泉中学校の再編について 
＜平成28年度スケジュール案＞ 

  伊良湖岬中学校及び泉中学校の再編について 

  ４月22日(金) 
渥美地域、赤羽根地域のコミュニティ協議会長 

関係小中学校長へ説明会 

  ５月24日(火) 第４回泉中学校再編検討委員会(平成28年度第1回) 

  ５月25日(水) 第４回伊良湖岬中学校統合検討委員会(平成28年度第1回) 

  ６月８日(水) 福江中学校の学校見学会 

  ６月24日(金) 赤羽根中学校の学校見学会 

７月26日(火) 第５回伊良湖岬中学校統合検討委員会（平成28年度第２回） 

７月28日(木) 第５回泉中学校再編検討委員会（平成28年度第２回） 

８月23日(火) 泉中学校区説明会 （午後７時から泉市民館） 

８月25日(木) 伊良湖岬中学校区説明会 （午後７時から堀切市民館） 

９月８日(木) 第６回泉中学校再編検討委員会（平成28年度第３回） 

９月９日(金) 第６回伊良湖岬中学校統合検討委員会（平成28年度第３回） 

９月中旬 教育委員会にて最終決定（予定） 

10月以降 統合先、統合時期決定後に統合準備委員会 発足（予定） 



 

 第５号     泉中学校再編検討委員会・田原市教育委員会  

 田原市教育委員会 
 田原市田原町南番場30－1 

 電話: ０５３１－２３－３５３０  

 FAX: ０５３１－２２－３８１１  

 kyoikusomu@city.tahara.aichi.jp  

 ホームページもご覧ください。http://www.city.tahara.aichi.jp/section/kyoiku/ 

■再編検討委員会での主な意見 

  

◆泉中学校の再編について 

・当初から伊良湖岬中学校と泉中学校も同じ時期に統合すると聞いていたが、方針案 

 では時期が違った。統合時期の選定理由が、最高学年が同じ人数に近いと言われた 

 が、年度によってもそれほど変わらない。 
 

・統合した場合、スクールバスで全部通学ができればいいが、親が送っていくことに 

 なると、結局親の負担になってしまう。 
 

・できたら早く統合してほしい。 
 

・泉地域は、当初の予定どおり平成30年度に統合してほしい。 
 

・自治会関係者としては、保護者の意見を尊重したい。 
 

・保育園でも保護者あてにアンケートをした結果、「赤羽根中学校」の希望者が圧倒 

 的だった。 
 

・早くできるなら早く、そういう心づもりの親が多い。当初の予定どおり平成30年度 

 に統合できるなら統合してほしい。それがだめなら平成31年度に統合したい。 
 

 

・調整項目がどの程度あるのか見えないので、不安である。 
 

・体操服等の準備など、統合する際、ある程度期間を置かないと保護者の負担がふえ 

 てしまう。 
 

・子供たちの意見を尊重して、統合してうまくやっていける体制をつくってほしい。 
 

・統合時期は、平成30年度か31年度。それが難しいなら平成32年度。少しでも早い統 

 合時期を考えてほしい。統合時期を早めに決めて早く準備できるようにしたい。 
 

・平成33年度の統合ではちょっと遅いという保護者の気持ちが伝わってきた。でも余 

 り先走ってもいけない。少し前倒しできれば、皆さんの意見に添える。ある程度時 

 期を見て、伊良湖岬中学校の様子をみて統合していけばいい。 
 

・今までの議論の積み重ねと、保護者の意見を尊重して平成30年度でいい。   
 

・歩道整備等、道路の安全対策をしっかりやってほしい。 

▼福江中学校の授業参観 

（６月８日実施） 

 

＜教育長のコメント＞ 

・統合にあたりましては、「早く」という強い声を聞きました。本日いただ
いた意見を検討し、できるだけ皆さんの声が反映される形にしていきたいと
思います。 

・８月23日の泉校区説明会でも校区の皆さんに説明をし、意見交換をしてい
きたいと思います。できるだけ円満な形で進められるようにしていきたいと
思っています。もうしばらく検討委員会の皆さん方のお力をおかしいただい
て、何とか子供たちの明るい未来がつくれるようにしたいと思います。 

■８月23日（火）午後７時から泉市民館にて泉中学校区への説明

会を実施します。たくさんの御参加をお待ちしています。 
 

■次回開催日は、９月８日（木）午後７時から泉市民館にて開催予

定です。 

▲赤羽根中学校の授業参観 

（６月24日実施） 


